

Septiembre 2025

Queridos amigos de Cristianos Sin Fronteras:

En este mes de octubre, un mes especialmente misionero y dedicado al DOMUND, queremos llevar el mensaje misionero que Jesús dirigió a su Iglesia, a los misioneros y a cada uno de nosotros: "Misioneros de esperanza entre los pueblos".

Al igual que el Papa Francisco en su último mensaje del DOMUND, queremos decirles: "**¡Gracias de corazón!**" Ante un mundo lleno de sufrimiento, el testimonio de esperanza de los misioneros tiene una importancia y un valor incalculable. Cristo nos llama a ponernos en marcha como *misioneros de esperanza*.

Desde **Cristianos Sin Fronteras (CSF)**, os convocamos a todos para que asumamos la responsabilidad de ser partícipes en la evangelización, siendo testigos vivos de Cristo. El **DOMUND** es el día en que la Iglesia nos invita de manera especial a amar, participar y apoyar la labor misionera.

A través de OMP, se nos anima a llevar la Buena Nueva de Jesús a todos los rincones, allí donde estamos, compartiendo la alegría de ser misioneros. Nos sentimos parte de la Iglesia Universal, que desde todos los puntos del mundo proclama el Evangelio de Jesús y trabaja por un mundo mejor.

TÚ Y YO SOMOS MISIONEROS Y TENEMOS LA RESPONSABILIDAD DE LLEVAR ESPERANZA.

Os invitamos a uniros a nosotros en **EI TREN MISIONERO**, un día de encuentro, alegría y convivencia para renovar una vez más nuestro compromiso misionero.

Si tenéis alguna pregunta o necesitáis más información, no dudeis en poneros en contacto con nosotros.

En los próximos días habilitaremos el enlace para que podáis hacer la inscripción. Os mantendremos informados.

Quedamos a vuestra disposición.

Un fuerte abrazo,
UNIDOS EN CRISTO Y EN SU MISIÓN

Irene Martín Ureste
Presidente de Cristianos sin Fronteras

Pilar Salas Villanueva
Responsable Comisión Tren Misionero


Organizan


CSF
CRISTIANOS SIN FRONTERAS


Diócesis de Getafe
Delegación de Misiones


OMP
Obras Misionales Pontificias